

**PENGARUH ASIMETRI INFORMASI, UKURAN PERUSAHAAN
DAN *CORPORATE GOVERNANCE* TERHADAP MANAJEMEN
LABA PADA SEKTOR KONSUMSI (BEI) TAHUN 2019-2022**

**MAULIDA ISNAWATI
8335164323**



*Mencerdaskan &
Memartabatkan Bangsa*

**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh Gelar
Sarjana Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta**

**PROGRAM STUDI S1 AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2023**

**THE EFFECT OF INFORMATION ASYMMETRY, COMPANY
SIZE, AND CORPORATE GOVERNANCE ON EARNING
MANAGEMENT IN SECTOR CONSUMPTION (IDX) PERIOD
2019-2022**

**MAULIDA ISNAWATI
8335164323**



*Mencerdaskan &
Memartabatkan Bangsa*

**This Thesis is Prepared as One of The Requirements to Obtain a Bachelor
Degree in Accounting at Faculty of Economics, State University of Jakarta.**

**STUDY PROGRAM S1 ACCOUNTING
FACULTY OF ECONOMICS
STATE UNIVERSITY OF JAKARTA
2023**

ABSRAK

MAULIDA ISNAWATI. Pengaruh Asimetri Informasi, Ukuran Perusahaan dan *Corporate Governance* terhadap Manajemen Laba pada Sektor Konsumsi (BEI) Tahun 2019-2022. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Jakarta. 2023

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menguji apakah Asimetri Informasi, Ukuran Perusahaan dan *Corporate Governance* memiliki pengaruh terhadap Manajemen Laba. Populasi yang menjadi objek dari penelitian ini adalah perusahaan-perusahaan dari sektor konsumen *non-cyclicals* yang terdapat pada Bursa Efek Indonesia (BEI) tahun 2019 – 2022. Pengambilan sampel dari penelitian ini menggunakan *purposive sampling method*, di mana dari sebanyak 98 perusahaan yang termasuk dalam populasi terdapat 65 perusahaan yang memenuhi kriteria untuk dijadikan data pada penelitian ini. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis linear berganda. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Asimetri Informasi yang telah diukur menggunakan metode *bid-ask spread* menunjukkan pengaruh positif signifikan terhadap Manajemen Laba, (2) Ukuran Perusahaan yang telah diukur menggunakan logaritma total aset menunjukkan bahwa tidak ada pengaruh signifikan antara Ukuran Perusahaan terhadap Manajemen Laba, (3) *Corporate Governance* yang diukur menggunakan proksi proporsi dewan komisaris independen menunjukkan pengaruh negatif signifikan terhadap Manajemen Laba. Saran bagi penelitian selanjutnya adalah menggunakan metode pengukuran yang berbeda serta objek penelitian yang berbeda.

Kata Kunci: Asimetri informasi, Ukuran Perusahaan, *Corporate Governance*, Manajemen Laba.

ABSTRACT

MAULIDA ISNAWATI. *The Effect of Information Asymmetry, Company Size and Corporate Governance on Earning Management in Sector Consumption (IDX) Period 2019-2022. Faculty of Economics. State University of Jakarta. 2023*

The purpose of this study is to examine whether Information Asymmetry, Company Size and Corporate Governance have an influence on Earning Management. The population which is the object of this study are companies from the non-cyclicals consumer sector that are on the Indonesia Stock Exchange (IDX) in 2019 - 2022. The sample for this study used the purposive sampling method, in which 98 companies were included in the population, there are 65 companies that meet the criteria to be used as data in this study. The analysis technique used in this research is multiple linear analysis. The results of this study indicate that: (1) Information asymmetry which has been measured using the bid-ask spread method shows a significant positive effect on Earnings Management, (2) Company size which has been measured using the logarithm of total assets shows that there is no significant effect between Company size on Profit Management, (3) Corporate Governance as measured using the proportion of the board of independent commissioners as proxy shows a significant negative effect on Earnings Management. Suggestions for further research are to use different measurement methods and different research objects.

Keywords: *Information Asymmetry, Company Size, Corporate Governance, Earnings Management.*

LEMBAR PERSETUJUAN PUBLIKASI



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Maulida Isnawati
NIM : 8335164323
Fakultas/Prodi : Ekonomi/S1 Akuntansi
Alamat email : maulidaisnawati17@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

Pengaruh Asimetri Informasi, Ukuran Perusahaan dan Corporate Governance terhadap Manajemen Laba pada Sektor Konsumsi (BEI) Tahun 2019-2022

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 9 September 2023

Penulis

(Maulida Isnawati)
nama dan tanda tangan

PERNYATAAN BEBAS PLAGIAT

PERNYATAAN BEBAS PLAGIAT

Dengan ini saya menyatakan:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkannya nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidak-benaran, saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 9 Agustus 2023

Yang Membuat Pernyataan









Maulida Isnawati

NIM. 8335164323

LEMBAR PENGESAHAN

Lembar Pengesahan Skripsi

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI			
Penanggung Jawab Dekan Fakultas Ekonomi			
 Prof. Usep Suhud, M.Si., Ph.D NIP 197002122008121001			
No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Dr. Indra Pahala, M.Si. NIP 197902082008121001 (Ketua Sidang)		31/08 23
2	Hera Khairunnisa, SE., M.Ak. NIP 198809282019032020 (Penguji 1)		31/08 23
3	Indah Muliasari, SE.Akt, M.Ak. NIDK. 8886100016 (Penguji 2)		31/08 23
4	Dr. IGKA Ulupui, SE., M.Si., Ak., CA NIP 196612131993032003 (Pembimbing 1)		31/08 23
5	Dr. Mardi, M.Si. NIP 196003011987031001 (Pembimbing 2)		31/08 23
Nama : Maulida Isnawati No. Registrasi : 8335164323 Program Studi : S1 Akuntansi Tanggal Lulus : 28 Agustus 2023			

Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12
- dibuat rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru

F072020

LEMBAR MOTTO DAN PERSEMBAHAN:

“Sesungguhnya segala kesulitan ada kemudahan”

Al-Insyirah (6)

“Maka apabila kamu, telah selesai (dari sesuatu urusan), kerjakanlah dengan sungguh-sungguh urusan yang lain”

Al-Insyirah (7)

“I count him braver who overcomes his desires than him who conquers his enemies;
for the hardest victory is over self”

(Aristotle)

.....

Dengan mengucapkan syukur kepada Allah SWT, shalawat serta salam kepada Nabi Muhammad SAW, saya persembahkan penelitian ini untuk orang tua saya yang tercinta yang tidak pernah lelah untuk mendo'akan saya dan memberikan dukungannya di setiap jalan yang saya hadapi, serta kepada kakak-kakak saya yang selalu memberikan dorongan serta bantuan dalam berbagai permasalahan, serta teman-teman yang ada di sisi saya yang terus memberikan motivasi sehingga saya tetap optimis

KATA PENGANTAR

Puji syukur praktikan panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas rahmat dan kerunia-Nya maka praktikan dapat menyelesaikan skripsi. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam memperoleh gelar sarjana pada program studi S1 Akuntansi di Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Penyelesaian skripsi ini tidak terlepas dari perhatian, dukungan serta bantuan dari beberapa pihak. Oleh karena itu, praktikan ingin mengucapkan terimakasih sebesar-besarnya kepada:

1. Orang tua praktikan yang telah memberikan kasih sayang, doa dan dukungannya kepada penulis.
2. Kakak-kakak dan semua keluarga besar praktikan yang telah memberi semangat.
3. Prof. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd, selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
4. Dr. I Gusti Ketut Agung Ulupui, SE., M.Si., Ak., CA, selaku Ketua Program Studi Akuntansi S1 Universitas Negeri Jakarta dan dosen pembimbing satu yang telah memberikan bimbingan dan arahan dalam proses penyusunan skripsi ini.
5. Dr. Mardi, M.Si, selaku dosen pembimbing dua yang telah memberikan bimbingan dan arahan dalam proses penyusunan skripsi ini.
6. Seluruh dosen Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan banyak ilmu kepada praktikan.

7. Teman-teman mahasiswa S1 Akuntansi 2016 yang selalu memberikan motivasi dan dukungan kepada praktikan.

8. Berbagai pihak yang sudah berkontribusi namun tidak bisa disebutkan satu persatu

Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan pembaca pada umumnya. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran agar dapat dijadikan pembelajaran pada waktu-waktu berikutnya.

Jakarta, Juni 2023

Penulis

